

30 mars 2008

Le Journal du Dimanche

Comme chaque semaine, retrouvez les critiques théâtre du Journal du Dimanche.

Coeurs de vaches *

Coeurs de vaches évoque l'histoire d'un troupeau de bovins. Il pâit, engraisse avec une inconscience têtue, se précipite lentement mais sûrement vers une fin d'abattoir. On perçoit qu'il existe une métaphore assez limpide avec la condition de l'humain contemporain. Lui aussi, devant ses écrans, avachi dans ses canapés rumine ce qu'on lui sert, anesthésié par une digestion ininterrompue. Les comédiens jouent cette traite de bovins avec beaucoup de bonheur. Il est tout juste dommage que le texte ne soit finalement pas abouti, hésitant entre vraie satire, interrogation métaphysique et facilités comiques.

Jean-Luc BERTET

Théâtre de la Tempête, Cartoucherie, route du Champ de manoeuvre, 12e, 01 43 28 36 36.
Jusqu'au 6 avril.